

LA INFLACIÓN PRESIONA

Divide el próximo aumento de tasas

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gimm.com.mx

Prácticamente la totalidad de los analistas del mercado anticipan un nuevo incremento a la tasa de referencia del Banco de México, pero hay una gran división respecto a si su magnitud será de 25 o 50 puntos base (pb), afirmó Mario Correa, director de Estudios Económicos de Scotiabank.

“El desempeño reciente de la inflación nos hace pensar que Banxico se inclinará por el incremento más fuerte, de 50 puntos base”, precisó el economista en un reporte.

Guillermo Aboumrad, director de Estrategias de Mercado de Finamex, prevé que la tasa de interés de referencia sea aumentada por quinta reunión consecutiva, pero esta vez sólo en 25 pb, para ubicarla en 6.5 por ciento y así mantener la posición relativa entre la política monetaria de México y EU tras el alza del 15 de marzo de la Fed.

“Dicha expectativa está en línea con la mediana de los analistas encuestados por Bloomberg”, recalcó.

LA LÓGICA

Gabriel Casillas, economista en jefe de Banorte Ixe, estima que la autoridad monetaria incrementará la tasa de referencia en 25 pb, en línea con el consenso del mercado.

“Esperamos un comunicado relativamente dovish justificando el alza por el ajuste de la postura monetaria relativa con Estados Unidos —recordemos que el Fed subió 25 pb en su reunión de marzo—, así como por el hecho de que las expectativas inflacionarias continúan ajustándose al

No está en duda que subirán; sin embargo, los expertos no se ponen de acuerdo en si serán 25 o 50 puntos base



El Banco de México, a cargo de Agustín Carstens, anunciará el próximo jueves su decisión de política monetaria.

Foto: Especial

21.27 1.44

PESOS

por dólar prevé Scotiabank que sea el tipo de cambio al cierre de 2017

POR CIENTO

considera Scotiabank que será el crecimiento del PIB este año

alza”, precisó en un análisis.

“Adicionalmente, es probable que el banco central aluda a la apreciación que ha registrado la divisa mexicana desde el anuncio del programa de coberturas cambiarias”, añadió.

Subrayó que la actuación preventiva del Banco

de México — elevando la tasa de referencia en 325 pb desde diciembre de 2015—, ha sido clave para el anclaje de las expectativas inflacionarias, lo que permitirá que el efecto sobre los precios, por la liberalización de las gasolineras, tienda a disiparse en el tiempo.

INCERTIDUMBRE

Mario Correa expuso que una vez que la incertidumbre y la volatilidad respecto de la relación comercial de México con EU se ha disipado un poco, Scotiabank rebajó su proyección de tipo de cambio de cierre de año.

“Si bien es previsible que el tipo de cambio siga muy sensible al entorno global, especialmente a los temas relacionados con la relación comercial México-Estados Unidos, estamos revisando significativamente a la baja el pronóstico de tipo de cambio. Para el cierre de 2017, nuestro pronóstico se reduce a 21.27 desde 22.25 pesos por dólar; para el cierre del 2018 el pronóstico baja a 21.68 desde 22.69 pesos por dólar”, consideró el especialista.

“El resto de las variables que conforman nuestro marco macroeconómico experimentan cambios marginales, como resultado de incorporar la información más reciente que se ha publicado. Entre los pronósticos más importantes para el 2017 tenemos: crecimiento del PIB en 1.44 por ciento, inflación en 5.86 por ciento y tasa de interés de referencia monetaria al cierre del año en 7.25 por ciento”, recalcó.

En recientes declaraciones, Gersan Zurita, senior vicepresidente de la calificadora Moody's consideró que la subida de tasas dividirá al sistema en dos, ya que los beneficiados serán los grandes bancos, mientras los pequeños padecerán.